

INTISARI

HUBUNGAN PENGETAHUAN SISWA TENTANG PERAWATAN GIGI DENGAN PERILAKU SIKAT GIGI PADA SISWA DI SDN TEGALREJO SURAKARTA

Rosita Salo¹, Atik Aryani², Anik Suwarni³

Latar Belakang: Di seluruh dunia, ditemukan 60-90 % anak-anak sekolah memiliki gigi berlubang yang sering menimbulkan rasa sakit dan ketidaknyamanan. Faktor resiko yang mempengaruhi masalah kesehatan gigi dan mulut meliputi kebersihan mulut yang buruk dan faktor sosial, diet yang tidak sehat, mengkonsumsi tembakau dan mengkonsumsi alkohol. Masih rendahnya cakupan kesehatan gigi dan mulut terutama pada murid SD, dikarenakan masih rendahnya kesadaran akan pentingnya kesehatan gigi terlihat dari pengetahuan dan perilaku yang masih kurang khususnya tentang perawatan gigi dan mulut.

Tujuan: untuk mengetahui hubungan pengetahuan siswa tentang perawatan gigi dengan perilaku sikat gigi pada siswa di SDN Tegalrejo Surakarta.

Metode: Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi penelitian ini adalah seluruh siswa kelas III – V di SDN Tegalrejo Surakarta sebanyak 85 siswa. Teknik pengambilan sampel yaitu *proportionale random sampling* diperoleh sampel sebanyak 70 responden. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner. Teknik analisis yang digunakan *chi square*.

Hasil : 1) Pengetahuan siswa tentang perawatan gigi pada siswa di SDN Tegalrejo Surakarta sebagian besar termasuk kategori rendah sebanyak 28 responden (40%); 2) perilaku sikat gigi pada siswa di SDN Tegalrejo Surakarta sebagian besar termasuk kategori positif sebanyak 42 responden (60%); dan 3) ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan siswa tentang perawatan gigi dengan perilaku sikat gigi pada siswa di SDN Tegalrejo Surakarta, diperoleh *p value* 0,0001.

Kesimpulan: Pengetahuan siswa tentang perawatan gigi berhubungan erat dengan perilaku sikat gigi pada siswa di SDN Tegalrejo Surakarta.

Kata kunci : pengetahuan, perawatan gigi, perilaku menggosok gigi

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta

² Dosen Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta

³ Dosen Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta